

Spielabsage Kiechlinsbergen

10.11.2019 17:38 von SC Holzhausen

Wir bedauern nicht alle Fans informiert haben zu können über die Spielabsage heute in Kiechlinsbergen.

Trotz idealem herbstlichem Fussballwetter war der Platz unbespielbar. Die II. wurde bereits am Samstag abgesagt um dem Hauptspiel die Chance geben zu spielen. Da hatten wir noch einen Heimrechttausch angeboten.

Bereits am Sonntagmorgen um kurz nach 9 kam der erste Anruf aus KBergen, und war zu befürchten, dass eine Spielabsage kommen würde. Unsere Verantwortlichen würde ich gerne mal so einen Ausblick in die Platzverhältnisse 6 Stunden später wünschen.

So hatte die Mannschaft aus KBergen dann auch viel Glück. Während unsere Jungs sich warmliefen, was zwar nicht ideal aber machbar war, wartete die Heimmannschaft ab. Zur Überraschung wurde dann das Spiel auch abgesagt.

Nun möchten wir unseren Sportfreunden natürlich auch gerne helfen und unterstützen, da davon auszugehen ist, dass in KBergen ja kein Spiel in diesem Jahr mehr ausgetragen werden kann. Das Wetter wird ja nicht mehr idealer werden. Gerne möchten wir euch dann kollegial und freundschaftlich bei weiterer Unbespielbarkeit des Platzes unseren zur Verfügung stellen. Sonst haben die Jungs ja mannigfach Spiele nachzuholen.

Für das nächste Punktspiel wünschen wir unserem Tabellennachbarn, dass dieses auch ausgetragen werden kann, damit die momentan Gesperrten auch recht bald wieder an Bord sind. Wäre ja unsportlich wenn diese länger als nötig nicht spielberechtigt wären.

Unser nächstes Spiel findet am kommenden Sonntag gegen Winden statt. Wir freuen uns wieder über viele Zuschauer.

